

Politiker hautnah

Von Wahlalter bis Rüstungsindustrie: Spannende Fragen beim ersten Freistunde-Talk

Ab welchem Alter sollte man wählen dürfen? Wie halten es die Parteien mit Waffenexporten? Soll der Mindestlohn auch für Flüchtlinge gelten? Spannende Fragen wie diese wurden beim ersten Freistunde-Talk im Straubinger Anstatt-Theater am Dienstag heiß diskutiert. Unter dem Titel „Und wen wählst du?“ hatte die Redaktion – mit Unterstützung des Bundesprogramms „Demokratie leben/Wir sind Straubing“ –

Politiker eingeladen, um sich den Fragen von Erstwählern und anderen Interessierten zu stellen. Schnell wurde deutlich: Das Interesse ist groß, von Politikverdrossenheit keine Spur. „Ich fand gut, dass es sich auch mal um Themen gedreht hat, die uns junge Leute betreffen“, sagte eine Zuschauerin. Das sehen wir auch so: Freistunde-Talks zu genau solchen Themen soll es daher auch künftig geben. -sos-



Noch schnell ein Selfie mit Diskussionsteilnehmern und Moderatoren (v.l.): David Voltz (Freistunde), Stefan Beck (ÖDP), Michael Hien (CSU), Johannes Spielbauer (Die Linke), Johanna Uekermann (SPD), Sophia Häns (Freistunde) und Matthias Ernst (Die Grünen). (Foto: Susanne Raith)